

UGT recorre la provincia explicando su postura de rechazo a la Política Agraria Común (PAC) propuesta por la UE

El Sindicato informa sobre los beneficios de la integración de los trabajadores del REASS en el RG

Redacción

Lunes 14 de noviembre de 2011 - 20:37



La Federación de Industria y de los Trabajadores Agrarios (FITAG) de UGT Córdoba, junto a miembros de la Comisión Ejecutiva de UGT Córdoba, está celebrando una ronda de asambleas provinciales en las que el Sindicato explica su postura frente a la propuesta de Política Agraria Común (PAC) realizada por la Unión Europea, así como informa de los beneficios que supone la equiparación en derechos de la integración de los trabajadores del REASS en el RG.

En las asambleas, celebradas ya en Baena y Adamuz, UGT señala que “la Política Agraria Común propuesta por la UE es una apuesta por la agricultura rentista que pondría en jaque a nuestra industria agroalimentaria, dinamitaría las políticas de arraigo de la población y decapitaría el desarrollo económico y social”.

En este sentido, como recalca la secretaria general de FITAG-UGT Córdoba, María Trujillo, “si se aprueba esta PAC, la industria agroalimentaria quedará indefensa ante los intereses especulativos del sector de las grandes distribuidoras. Con ella se reducen las ayudas a la producción, con el consiguiente cierre de pequeñas y medianas explotaciones que tendrá un efecto inmediato sobre la economía del medio rural”.

Según Trujillo, dicha propuesta “afectará a 72.000 trabajadores y trabajadoras cordobesas, y al 25% del empleo total de nuestra provincia. También perjudicará a los 3.200 beneficiarios de ayudas agrícolas”.

Trujillo recuerda que el sector agroalimentario es clave para la economía cordobesa, “ya que contamos con una agricultura que ha conseguido despegar en las últimas décadas permitiendo que el medio rural cordobés esté vivo”. Sin embargo, “con la PAC propuesta se produciría la decapitación del desarrollo económico social del medio rural en Córdoba y Andalucía”.

Por ello, insiste en que “es prioritario que sea cual sea la cuantía que se destine tenga una conexión directa con la generación de empleo, mientras que lo que se ha planteado es una apuesta por la agricultura rentista”.

“UGT va a incorporarse a todas las acciones que se desarrollen frente a esta propuesta, vamos a movilizar a los trabajadores del medio rural, no nos va a frenar la campaña pre-electoral. Es necesario el compromiso de los partidos políticos, los ayuntamientos deben plantear mociones de rechazo en sus plenos frente a esta política”, concluye.